ECO: CORAZONES AL UNÍSONO

No estamos solos en este universo de individualidades. Tan acostumbrados a venteárnoslos solos, a veces, no nos damos cuenta que nos unen más que las quejas y las casualidades, aspectos que estallan como un EcO, como un reflejo, como un espejo, con una coordinación impensable, cómplices de la naturaleza, de nuestros actos, de nuestras relaciones.

AUTOR ALBERTO MORATE

DOMINGO, 19 NOVIEMBRE 2023



Nuestro destino depende, en más ocasiones de las que pensamos, en los demás, nuestra libertad en una cuerda que nos ata, en un vínculo que nos mantiene unidos, muchas veces, sin salida.

Eso es EcO. Una dualidad, un juntos hasta siempre, un nunca separados, unas manos unidas, una mirada conjunta, una historia que navega en el mismo escenario.

A través de títeres sin cabeza, de manos, brazos y piernas quizás siamesas, de la palabra muda para que haya mejor entendimiento, de la conversión de la infancia en un susurro de complicidad, de ser capaces de sostenerse unos a otros aunque, en su momento, haya ciertas diferencias.

La compañía "ymedioteatro" es teatro entero. La conforman Álex Ramos y Santos Sánchez, o viceversa. Logran aunar la esencia de todo lo dicho anteriormente, de forma distintiva y pareja al mismo tiempo, avidez de la necesidad de comunicación, dependencia emocional de los otros, cita con los sentimientos.

Es teatro de muñecos sin muñecos, de intérpretes sin actores, de amistad sin tapujos. No quedarse a solas en el esfuerzo, sentir la inevitable presencia de un eco después de la voz.

Con un ritmo increíblemente constante y una coordinación corporal ajustada y acompasada, estos cómicos, mimos, payasos, ahondan en que no es fácil desatar las raíces, pero que el entendimiento nos ayudará a mejorar como personas.

Teatro de gestos, de objetos, de movimiento, de marionetas, siendo los marotes los propios actores, ilustrado con la música necesaria como parte del asombro y descubrimiento que nos van ofreciendo en una melancolía divertida, en un latido emocional, en una complementariedad sin verbo, lleno de espacio y misterio, corazones al unísono.

FICHA ARTÍSTICA

Autoría e intérpretes: Álex Ramos y Santos Sánchez Dirección: Zero En Conducta, Delfin Casset, ymedioteatro

Coreografía: Zero En Conducta

Diseño de escenografía, vestuario y atrezo, dirección y creación musical, diseño de

iluminación y producción: ymedioteatro

Diseño de sonido: Anette Malaussène y Álex Ramos

Diseño gráfico: Olaavi Naamio

Espacio: Sala Tarambana, Red de Teatros Alternativos y Teatralia

SOBRE EL AUTOR

Alberto Morate

Alberto Morate es profesor de literatura, dramaturgo, cronista de teatro, director de escena, poeta,... Su obra se extiende por el Teatro (7 libros publicados), un texto narrativo (La estatua de Lope de Vega), un Ensayo (Teatro en el colegio traducido a 8 idiomas). Incluido en diversas y variadas Antologías Poéticas, cientos de reseñas teatrales, artículos y Poesía, con 10 poemarios publicados hasta la fecha. También organiza recitales, ha escrito prólogos y presentado libros a colegas poetas.